

Siaga Bencana, Personil Polsek Karangsembung Laksanakan Patroli dan Evakuasi Warga Terdampak Banjir

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Mar 6, 2024 - 21:09



Dengan adanya intensitas curah hujan yang tinggi dan kiriman air dari sungai Cibangban dan sungai singlaraja mengakibatkan beberapa blok di Desa Jatipiring Kecamatan Karangwareng berdampak banjir dan menggenangi rumah warga. Selasa malam (05/03/2024).

Dengan adanya kejadian tersebut, Personil Polsek Karangsembung di Pimpin Wakapolsek Karangsembung Iptu Umar jahit dengan berupaya mengevakuasi warga yang masih berada di lokasi banjir serta berkordinasi dengan Stekeholder setempat dan menyiapkan satu Perahu karet untuk antisipasi dan evakuasi warga.

Iptu Umar mengatakan Beberapa Personil TNI, Polri, Basarnas dan Perangkat Desa disiagakan di beberapa titik di Desa Jatipiring untuk antisipasi debit air naik lagi namun alhamdulillah sampai dengan puku 01.00 Wib dini hari Air yang merendam di beberapa blok di desa Jatipiring surut dan warga yang sempat mengungsi atau di evakuasi di masjid kembali lagi kerumah masing-masing dan aktifitas dijalan raya sudah mulai lancar yang pada awalnya sempat terhambat dikarenakan tertutup air kiriman.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek karangsembung AKP Agus Hermawan,SH mengatakan Berdasarkan pantauan personel di lapangan untuk saat ini desa Jatipiring yang terdampak banjir sudah surut dan hanya menyisakan genangan kecil saja dan aktifitas warga sudah berjalan normal dan sebagian besar warga membersihkan rumah dan menjemur pakaian dan barang lainnya.

Sementara itu Kapolsek Karangsembung sangat mengapresiasi kinerja personel Polsek Karangsembung yang berada di lapangan dengan cepat, segera hadir membantu warga yang terjebak banjir di desa Jatipiring Kecamatan Karangwareng Kabupaten Cirebon.

“Dalam kesempatan ini juga kami mengimbau kepada masyarakat agar selalu mengawasi anak-anaknya. Hal ini untuk mencegah agar kejadian yang tidak diinginkan tidak terjadi. Kami juga mengimbau warga agar memastikan instalasi listrik dan keamanan rumah supaya tidak tetjadi konsleting listrik.